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В КЦГБ новый главврач
Кристина ЮЖАКОВА
Фото автора

«Теперь больница будет 
жить по средствам», -  обе
щает новый главный врач 
КЦГБ Дмитрий Васильевич 
Богданов. С 26 мая он воз
главляет это учреждение.

Несколько месяцев го
родская больница жила без 
руководителя. Распоряже
ние о назначении Богдано
ва на должность главврача 
было подписано 26 мая. Ра
нее Дмитрий Богданов был 
заместителем главного вра
ча по лечебной работе, тру
дился анестезиологом-реа- 
ниматологом.

-  Не могу сказать, что это 
назначение было ожидае
мое, -  признается он. -  Да, 
действительно, некоторое 
время назад мне поступи
ло предложение возглавить 
больницу, но я понимал, что 
есть еще кандидаты.

Контракт с Дмитрием 
Васильевичем Богдановым 
подписан до 2021 года. Не
смотря на то что с момен
та назначения прошло все
го несколько дней, уже есть 
первые результаты его ра
боты: персонал больницы 
наконец-то подписал поло
жение о новой системе опла
ты труда.

-  Для меня это был са
мый острый вопрос в пер
вые дни работы, -  говорит 
Богданов. -  Часть коллек
тива положение не подпи
сывала, а учреждению нуж
но было выплачивать зар
плату. Я объяснил позицию 
администрации, и меня по
няли. Сегодня этот вопрос 
закрыт даже в докумен
тальном плане. Такой соци
альной напряженности мы 
больше не допустим.

Как объяснил новый 
главврач, принципиаль
ное отличие нового положе
ния от старого в том, что в 
структуре заработной пла
ты увеличивается доля ба
зовой ставки. И в принципе

работник становится даже 
более защищенным перед 
работодателем, потому что 
возможность изменения раз
мера премии уменьшается. 
Однако в то же время, учи
тывая, что финансовая си
туация в КЦГБ серьезная, в 
новом положении заложен 
механизм изменения опла
ты ночных, категорийных 
и стажных часов.

-  Но это только в относи
тельных цифрах, в абсолют
ных работники будут полу
чать прежние деньги, -  обе
щает Дмитрий Богданов.

Многих горожан и жите
лей района интересует, как 
новый главврач решит ка
дровый вопрос в КЦГБ. Од
нако Богданов заверяет, что 
резких изменений не будет.

-  Каждый вновь пришед
ший руководитель видит ме
ханизм своей работы, отлич
ный от прежнего. И я тоже, -  
признается он. -  Но в насто
ящий момент срочной пере
стройки структуры управле
ния больницы не планирует
ся. Вероятно, в рабочем по
рядке кадровые решения бу
дут приниматься, но не мас
сово. Считаю, что это вопрос 
не первой необходимости.

По мнению нового глав
врача, основная его задача 
совсем иная -  обеспечить 
бесперебойную работу уч
реждения и повысить уро
вень оказания медпомощи 
так, чтобы максимально со
ответствовать целевым кри
териям программы госга
рантий.

-  Это достаточно слож
но сделать, но мы постара
емся, -  обещает Богданов. -  
Вторая задача -  обеспечить 
жизнедеятельность больни
цы без потрясений, добить
ся финансовой стабильно
сти, найти баланс между до
ходами и расходами, меж-

Дмитрий Богданов почти двадцать лет в медицине.

ду стимуляциеи зарплаты 
персонала и всевозможны
ми вопросами со снижени
ем или притормаживанием 
заработной платы. Я буду 
пристально следить за тем, 
чтобы больница жила по 
средствам. И третья задача
-  решать вопросы стратеги
ческого развития.

В настоящий момент, 
как рассказывает Дмитрий 
Богданов, учреждению уда
лось полностью расплатить
ся с просроченной кредитор
ской задолженностью. Прав
да, цена оказалась высокой
-  колоссальное снижение 
заработной платы, притор
маживание всех ремонтов 
и приобретения оборудова
ния, замораживание хозяй
ственных проектов, эконо
мия практически на всем.

Главврач и не скрыва
ет того факта, что выбрать-

Цена выхода из кризиса 
оказалась слишком высокой

ся из долговой ямы удалось 
только благодаря помощи 
разнопрофильных специа
листов министерства здра
воохранения, которые не
устанно курируют ситуа
цию в КЦГБ. Так, с рабочим 
визитом на прошлой неде
ле к нам приезжал министр, 
а на этой -  его замести
тель.

Несмотря на огромный 
пласт административной 
работы, Дмитрий Василье
вич не собирается терять 
и свои профессиональные 
навыки врача-реанимато- 
лога.

-  Жизнь научила, что ад
министративная работа по
рой заканчивается быстро 
и внезапно, -  говорит он. -  
А реаниматологом я отра
ботал около двадцати лет, 
у меня высшая квалифика
ционная категория, и я ни в 
коей мере оставлять эту ра
боту не хочу. Буду продол
жать трудиться на четверть 
ставки -  мне это разрешено. 
Из профессии я уходить не 
собираюсь.
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